

Communiqué de presse

Le Forum nucléaire suisse salue la décision sur la taxonomie

Le Parlement de l'UE considère les investissements dans le nucléaire comme durables

(Olten, le 6 juillet 2022) Le Parlement européen a décidé de considérer les activités nucléaires comme des activités durables. Le Forum nucléaire suisse salue cette décision. L'énergie nucléaire fait partie des modes de production d'électricité les plus pauvres en CO₂ et à ce titre, elle contribue à la lutte contre les changements climatiques.

La majorité des députés du Parlement européen ont suivi la proposition de la Commission d'inclure les activités nucléaires dans la liste des activités économiques durables. Mardi 5 juillet, les parlementaires ont rappelé à plusieurs reprises au cours des débats que protéger le climat tout en garantissant la sécurité d'approvisionnement était tout simplement impossible en Europe sans le nucléaire. «Nous nous félicitons que les faits et les avantages reconnus des centrales nucléaires se soient imposés au sein du Parlement de l'UE», a déclaré Hans-Ulrich Bigler, président du Forum nucléaire suisse. L'énergie nucléaire fait partie des formes de production d'électricité les plus pauvres en CO₂ et grâce à son faible encombrement et à son besoin en ressources réduit, elle préserve la nature et les paysages.

La protection du climat nécessite des débats dépourvus de toute idéologie

Le Forum nucléaire suisse défend l'idée selon laquelle mettre en concurrence les sources d'énergie propres n'est absolument pas pertinent. Grâce à sa combinaison nucléaire-renouvelables pauvre en CO₂, la Suisse est sur la bonne voie. «Les incitations à investir dans les énergies propres tel que le permet la taxonomie de l'UE contribuent à protéger le climat. Les interdictions technologiques et les tabous d'ordre idéologique ne sont utiles à personne», estime H.-U. Bigler.

Ce communiqué de presse est également disponible à l'adresse: www.forumnucleaire.ch.

Contact:

Stefan Diepenbrock, chef de la communication, <u>stefan.diepenbrock@nuklearforum.ch</u> Matthias Rey, Media Relations, <u>matthias.rey@nuklearforum.ch</u>

Forum nucléaire suisse, Frohburgstrasse 20, 4600 Olten

Tél.: 031 560 36 50

Le Forum nucléaire suisse est une association qui s'attache à promouvoir une information objective sur l'utilisation civile de l'énergie nucléaire. Il soutient depuis plus de 60 ans, en tant qu'organisation technico-scientifique spécialisée, les processus de formation de l'opinion dans le domaine de l'énergie nucléaire.